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Fraktion im Kreistag des  
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An die 
Vorsitzende des Kreistages 
des Landkreises Darmstadt-Dieburg 
Frau Dagmar Wucherpfennig 
- Kreistagsbüro - 
 
im Hause 
 

Darmstadt, den 29.11.2018 
 
 
Anfrage neues „Schulportal Hessen“ und „schnelles Internet an unseren Kreisschulen“ 
 
Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 
 
wir bitten um Aufnahme der folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Kreistagssitzung: 
 
Vorbemerkung: 
Das Land Hessen hat kürzlich das „Schulportal Hessen“ gestartet. Daher ist es aus unserer 
Sicht wichtig, für das Portal generell und auch die Teilnahme der Schulen daran zu werben. 
Ziel ist eine flächendeckende Einführung bis 2021/22.  
 

1. Welche Schulen im Landkreis Darmstadt-Dieburg planen bereits im aktuellen 
Schuljahr die Teilnahme an dem neuen „Schulportal Hessen“? Gibt es Zeitpläne, 
wann welche Schule plant, daran teilzunehmen? 

2. Unterstützt/Berät der Landkreis die Schulen bei der Teilnahme bzw. der 
Teilnahmeentscheidung? Wenn ja, in welcher Form? 

3. Um alle Module (Lern- und Arbeitsplattform, Raumplanung, Vertretungspläne, 
Selbstlernprogramme)  des Portals nutzen zu können, ist flächendeckendes WLAN 
an den Schulen erforderlich. Sind bereits alle Schulen mit flächendeckendem WLAN 
und schnellem Internet ausgestattet? Wenn nein, bis wann soll dies erledigt sein? 

4. Sind alle Schulen des Landkreises an das Breitband- bzw. Glasfasernetz angebunden 
bzw. verfügen alle Schulen über ausreichend schnelles Internet? 

a. Wenn nein: Wurde für alle betroffenen Schulen im Landkreis geprüft, ob sie 
von dem Förderprogramm bzw. der kürzlich erfolgten Änderung der 
Regularien des Bundesförderprogrammes des Bundesministeriums für 
Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) zum Breitbandausbau profitieren 
können? 

5. Außerdem soll ein Zugriff von allen Endgeräten auf das „Schulportal Hessen“ 
möglich sein. An manchen Schulen herrscht ein generelles Verbot von Handys bzw. 
Smartphones im Schulgebäude. An welchen Schulen gibt es solche generellen 
Verbote? Sollen diese für die Arbeit/Nutzung des „Schulportals Hessen“ gelockert 
werden? 

6. Können durch das neue „Schulportal Hessen“ Leistungen und/oder Kosten des 
Landkreises für seine 81 Schulen entfallen? 

 
 
 
 
 



Mit freundlichen Grüßen                                              Für die Richtigkeit 
     
 
 
Lutz Köhler       Heiko Handschuh  
Fraktionsvorsitzender     Fraktionsgeschäftsführer 


